

“ASOCIACION NACIONAL DE DIRECTORES DE OBRAS MUNICIPALES DE CHILE”

La Agrupación de Directores de Obras Municipales de Santiago, organismo con varios años de vida, está en vías de crecer y convertirse en una institución de alcances nacionales. Así lo han propuesto los componentes de la Agrupación, habiendo obtenido una favorable acogida en el seno del Colegio de Arquitectos de Chile. Ello permite suponer que, dentro del breve plazo, se verá nacer la “Asociación Nacional de Directores de Obras Municipales de Chile”, como parte del citado Colegio profesional.

La actual Agrupación fue fundada, y ha estado siempre presidida por el Director de Obras Municipales de Providencia, arquitecto Eduardo Sagredo F., y desde su comienzo ha funcionado regularmente con una permanente concurrencia de sus asociados. En sus sesiones

quincenales, trata aquellas materias relativas a las funciones propias de los Directores de Obras Municipales, en especial en lo que respecta a la aplicación de la Ley y Ordenanza General de Construcciones y Urbanización.

Al alcanzar el carácter de institución nacional, la Agrupación adquirirá voz oficial, y su participación en el proceso de planificación urbana y comunal se traducirá en valiosos aportes técnicos por el carácter especializado de sus integrantes. Este hecho ha despertado un vivo interés en la Dirección de Planificación del Desarrollo Urbano, organismo dependiente del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, relacionado directamente con tales materias.

Por la importancia que reviste este tema, procuraremos dar en un próximo número de "Planificación", una amplia información sobre la naciente Asociación.